

LAS DEPRESIONES

Las depresiones son tierras llanas, rodeadas por tierras más altas. Las más importantes de la Península Ibérica son las del Ebro y la del Guadalquivir.

- La **depresión del Ebro** se encuentra en el noreste de la Península, entre los Pirineos, la cordillera costero catalana y el sistema ibérico, y se abre al mar Mediterráneo. En su desembocadura, el río Ebro deposita los materiales que arrastra a lo largo de su curso, formando un amplio delta.
- La **depresión del Guadalquivir** se encuentra entre Sierra Morena y el Sistema Bético, al sur de la Península Ibérica, y se abre al océano Atlántico, donde alcanza más de 200 km. de anchura. En su desembocadura, el río ha ido formando una zona de marismas.